
Protokoll: 

 

Auf die Frage von RM Diederich-Seidel erklärt Werkleiter Mannheim, dass der 

gesammelte unsortierte Sperrmüll zunächst dem Abfallzweckverband übergeben 

wird. Dieser hat allerdings ein Unternehmen beauftragt, das u. a. Holzabfälle aus den 

sperrigen Abfällen entfernt und einer Wiederverwertung zuführt. 

 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung der nicht-öffentlichen Sitzung erklärt Bürgermeisterin 

Mohrs, dass die Tagesordnung um die ‚Auftragsvergabe LED-Leuchten‘ ergänzt wird. 

 

 


